



CONSEJO COMUNAL DE ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL

Sesión ordinaria efectuada con fecha 25 de Julio de 2019, en el Salón Pablo Neruda de la Biblioteca Municipal.

PRESIDENCIA

Presidió la sesión la Sra. Alcaldesa, Paula Retamal Urrutia. Secretario Municipal, Alejandra Román Clavijo.

ASISTENCIA:

Se contó con la asistencia de los siguientes Señores Consejeros:

Dagoberto Morales Mora - Claudio Ortega D. - Guillermo Castillo C. - Ramón Rojas M. - Oscar Cerda V. - Hernán Godoy E. - María Martínez - Alejandra Gatica R.

Se dan excusas de José González Fuentes

TABLA DE MATERIAS A TRATAR

- 1.- Aprobación Actas de Marzo y Mayo de 2019
- 2.- Consulta sobre cambio de nombre de pasaje en Población Los Olivos II
- 3.- Cuenta de Sres. Consejeros
- 4.- Varios

CUENTA Y ACUERDOS

Siendo las 10:10 hrs. la Sra. Alcaldesa saluda a todos y da inicio a la sesión.

APROBACIÓN ACTAS DE MARZO Y MAYO DE 2019

Se votan y aprueban ambas actas por unanimidad.

CONSULTA SOBRE CAMBIO DE NOMBRE DE PASAJE EN POBLACIÓN LOS OLIVOS II

Por opinión del COSOC sobre cambio de nombre de Pasaje L a Pasaje Emelina Salazar, hecho llegar con antelación y respecto del cual este Consejo pidió conocer la opinión de los vecinos directamente afectados por el cambio de nombre.

Se expone ante el Consejo la opinión de los vecinos del sector, hecha llegar en carta enviada por la Presidenta de la Junta de Vecinos N° 45, Los Olivos 2, Sra. Lucía Sepúlveda Cueto. La cual viene firmada por varios vecinos del lugar en donde se ha solicitado el cambio de nombre. Se argumenta que el viudo de la Sra. Emelina Salazar que desconocía esta iniciativa y se abstuvo de opinar. Los vecinos señalan no estar de acuerdo con dicha modificación, ya que consideran que significará incurrir en trámites y gastos innecesarios. De manera verbal la Sra. Presidenta de la Junta de Vecinos expresó a la Secretaria Municipal que ellos no se oponen a otro tipo de reconocimiento, como una placa recordatoria en la plaza del lugar, o cambiar el nombre a la plazoleta; sin embargo el cambio

de nombre del pasaje traerá sin duda gastos y trámites con distintos organismos que los adultos mayores del lugar no están en condiciones de afrontar.

Conversado el tema y considerando la opinión de los directamente afectados se acuerda no acceder al cambio de nombre y se respeta la voluntad de los vecinos, dejando este pasaje con su nombre actual: Pasaje L.

CUENTA DE SRES. CONSEJEROS

Sra. Alejandra Gatica, una de las representantes del COSOC en el Consejo Comunal de Seguridad Pública da cuenta del último Consejo de Seguridad. Comenta la iniciativa de crear unas "juntas de Vigilancia" en sectores rurales, para colaborar con el trabajo de Carabineros; también la posible compra de radios para facilitar la comunicación con la policía. Comenta de la fiscalización que se hizo a cazadores que ingresan sin permiso a diversos terrenos, operativo conjunto entre SAG y Carabineros. Sobre la fiscalización con ambulancia de control de drogas y alcohol. También sobre el corte de luz que hubo en Av. Buenos Aires que fue debido al choque de un conductor ebrio, se valora la rápida reposición del servicio. Hubo exposición de abogado Carlos Norambuena sobre acreditación comunal y del Sr. Juan Marcos Salazar sobre el consumo de drogas en Chile, según la cual Chile estaría dentro de los 10 países con más alto consumo de remedios sin receta, entre 8º básico y 4º medio.

Se retoma el punto de las Juntas de vigilancia, la Sra. Alcaldesa estima que se podría levantar esta inquietud desde el COSOC al Consejo de Seguridad, se señala que está funcionando bastante bien en el sector de Cerro Los Castillo. Consejero Claudio Ortega pide se organice algo similar en el sector sur y se ofrece a coordinar a los dirigentes. .

VARIOS

Consejero Ortega pide se reparen los caminos vecinales, que están muy malos, la maquinaria no llega a mi sector y la gente ya no tiene paciencia, dice. La Sra. Alcaldesa le informa que se postuló maquinaria al Gobierno Regional, un camión doble puente, una motoniveladora, una retroexcavadora; Añade ella que el personal de maquinaria ya tiene su edad y debe ser reemplazado cuando se enferman, lo cual no es fácil, deben ser conductores profesionales, con experiencia en maquinaria... hay varios factores que complican la situación. El Sr. Consejero sugiere hacer llegar la información a la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, para que todos la conozcan. La Sra. Alcaldesa les pide su apoyo en el Gobierno Regional, contactarse con los Consejeros regionales que ellos conocen para pedir que se concrete estas peticiones.

Consejero Morales comenta que se cortó el sauce que ensombrecía su cuadra, facilitando el actuar delictual, pero no quedó bien hecho dice. La Sra. Alcaldesa le informa que la segunda quincena de Agosto se va a instalar el Puente Mecano sobre el Estero Parral y allí se irá con todo, dice ella, esa será la oportunidad para pedir se pude como se debe el árbol. Habrá accesos, el puente, la salida, luminarias, señalética etc. El Consejero pide se

corten los álamos que hay en la ribera del Estero Parral, sin embargo no queda claro si son particulares o no....

Se conversa sobre la situación de los vecinos y calle Igualdad, que se verán afectados por la instalación del puente Mecano. Se acuerda Oficiar a Bienes Nacionales para que intervenga en todo lo que beneficie a los vecinos y muy especialmente en el respeto de la línea que se habría "tomado" un vecino, de apellido Arzola, quien supuestamente habría extendido el cerco de su propiedad incluyendo espacios de Bienes Nacionales como propios.

Consejero Cerda dice que hay varios problemas que atender en el Estadio, como uso de las canchas y otros. La Sra. Alcaldesa le india que en la reunión de la noche se puede tomar esos temas y que ella ha delegado en el Sr. Administrador esa reunión.

Consejero Rojas insiste en que en temas de tránsito hay falta de vigilancia policial, los camiones del Supermercado Super 8 siguen estacionándose sobre la vereda, no se respetan los horarios de carga y descarga; la Sra. Alcaldesa le indica que está por salir el proyecto de las cámaras de vigilancia que serán de gran ayuda en la fiscalización.

El Consejo pide a la Sra. Alcaldesa que se verifique el cumplimiento de normas sanitarias, resolución sanitaria, carro y condiciones higiénicas de la venta de comida que se hace en las veredas de la comuna.

Sin otros temas que tratar se cierra la sesión a las 11:00 hrs.



ALEJANDRA ROMAN CLAVIJO
SECRETARIA MUNICIPAL